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公の施設の使用料の考え方について（提言） 

 

 

 

 平成２１年１２月２１日付け、企画第１５７１３号にて依頼のあっ

た標記の件について、当審議会で慎重に審議を重ねた結果、別冊のと

おり取りまとめましたので提言いたします。 

 なお、進捗管理に当たっては、審議会の審議過程での各委員の意見

やパブリックコメントで寄せられた市民の意見を十分に尊重し、公の

施設の使用料の適正化に向けて最善の努力をされるよう要望します。 
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  １．別添『公の施設の使用料の考え方について』 

 

 


